

Estoy harto de... que el autobús no pare en la calle Peroniño

Escrito por Buzón de los Lectores. 28 de mayo de 2015, jueves.



Un vecino se ha dirigido a nuestro 'Buzón de los Lectores' para mostrar su indignación porque los autobuses de la Línea 4, que une Canteras, Torreciega y Parque Mediterráneo, no se detengan en la parada que hay en la calle Peroniño, frente al salón de Jugo Orenes, a pesar de que hay usuarios esperando.

Además, este usuario también se queja de que los autobuses pasan cada media hora los días de semana cuando hay líneas cuya frecuencia es de quince minutos.

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

BUZÓN DE LOS LECTORES: cartagenadehoy@gmail.com